

Alumnos de la USAL participan en la iniciativa 'Auditor por un Día' del Instituto de Censores Jurados de Cuentas



Varios alumnos de la Facultad de Economía y Empresa comparten una jornada de trabajo con los equipos profesionales de la firma Simón-Moretón Auditores

La iniciativa 'Auditor por un Día' es una actividad promovida desde hace años por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España en todo el territorio nacional con la colaboración de las universidades, y pretende acercar a los alumnos universitarios al día a día de la vida de la profesión de auditor de cuentas y de sus despachos, mediante su participación en un día de trabajo en un despacho de auditoría.

En su desarrollo en Salamanca, diversos alumnos de 4º grado de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca han tenido la ocasión de participar durante una jornada en los equipos profesionales de la firma auditora participante en Salamanca, Simón-Moretón Auditores en el curso de los trabajos que se realizan en el Banco de Alimentos de Salamanca y en una empresa cerealista.

En la primera han presenciado el control de los almacenes y los preparativos de la 'Gran recogida' de alimentos donados por empresas y particulares que serán entregados a personas necesitadas esta Navidad mediante el trabajo de voluntarios.

Los correspondientes responsables de ambas entidades han transmitido a los alumnos universitarios la importancia que tiene para la actividad empresarial y las entidades no lucrativas la auditoría de cuentas, aportando garantía, calidad y transparencia a la información financiera, destacando el alto valor añadido de estos trabajos cualificados para el empresario y la sociedad.

La actividad terminará en breves días en las clases de la Universidad, donde los alumnos participantes expondrán al resto de compañeros las conclusiones de su experiencia y donde el Secretario de la Agrupación VI Castilla y León del Instituto de Censores Jurados de Cuentas José

Luis Simón-Moretón Martín expondrá la situación actual de la auditoría de cuentas en España y la vía de acceso a la profesión.

El sector de la Auditoría de Cuentas tiene una incidencia relevante en la creación de empleo en el sector profesional, siendo una profesión socialmente reconocida por la alta calidad, formación y compromiso de sus profesionales.

<https://www.tribunasalamanca.com/noticias/385958/alumnos-de-la-usal-participan-en-la-iniciativa-auditor-por-un-dia-del-instituto-de-censores-jurados-de-cuentas>